

**Antworten der BayernSPD auf die Wahlprüfsteine des Kompetenzzentrums
Gebärdensprache Bayern e.V.**

Frage 8: SELBSTBESTIMMUNG Kaum Zusammenarbeit mit uns tauben Fachexpert*innen

Wir als BayernSPD wollen die Mitbestimmungsrechte von Menschen mit Behinderungen deutlich stärken und weiterhin den direkten Austausch mit Menschen mit Behinderungen und deren Verbänden suchen. Die Inklusionsbeauftragten in den Kommunen werden wir mehr unterstützen und eine Schlichtungsstelle einrichten, die unabhängig und neutral die Belange von Menschen mit Behinderung vertritt. Zudem wollen wir die vergaberechtlichen Bestimmungen im Freistaat Bayern so ändern, dass die Landesbehörden beim Ausbau kultureller und medialer Infrastruktur die barrierefreie Erreichbarkeit und Nutzung durch Menschen mit Behinderung berücksichtigen. Nicht zuletzt werden wir die Privatwirtschaft endlich mehr in die Pflicht nehmen und größere Anstrengungen im Bereich Barrierefreiheit und Inklusion einzufordern. Siehe auch Frage 5.